

MUNICIPIO AVANZA EN EL DESARROLLO DE LA COMUNA IMPULSANDO LA CORPORACIÓN "COQUIMBO 2030"

La entidad busca incentivar la participación del mundo privado para superar desafíos en materias económicas, productivas, sociales y culturales de la comuna.



Como una instancia para generar un trabajo colaborativo entre el mundo público y privado y contribuir al mejoramiento de la competitividad comunal, mayor equidad urbana con perspectiva metropolitana y promover y ejecutar inversiones comunales convirtiendo a Coquimbo en la zona líder del norte de Chile, el Municipio de Coquimbo presentó a empresarios y representantes de gremios productivos de la región, la futura Corporación "Coquimbo 2030". Esta nueva asociación busca mejorar la calidad de vida de los habitantes de la comuna en todos sus territorios y convertir a Coquimbo en la ciudad más importante del norte de Chile.

La Corporación Coquimbo 2030, que avanza en redacción de estatutos y otros detalles, fue presenta-

da por el alcalde Ali Manouchehri en el Seminario Empresarial "Transforma Coquimbo", espacio donde se presentó el trabajo realizado por la actual administración municipal, tanto en el ámbito financiero como ejecución de proyectos; además de realizar un resumen de las principales iniciativas e intervenciones ejecutadas durante estos últimos 4 años que ha permitido cambiar el rostro de la comuna en todos sus territorios.

El alcalde de Coquimbo Ali Manouchehri agradeció el apoyo entregado por el mundo privado y los invitó a ser partícipes en "Coquimbo 2030", considerando que los empresarios son actores relevantes si se quiere dar un paso al futuro.

"Necesitamos tener una efectiva comunicación con el mundo privado y esta Corpora-

ción nos permite involucrarnos en una visión compartida con el privado de lo que van a ser los próximos años y el desarrollo de la maravillosa comuna de Coquimbo. Decirles a los empresarios que vamos a desarrollar más actividades para tener una coordinación efectiva entre todos y en varias áreas estratégicas para que Coquimbo se posicione como la mejor ciudad del norte de Chile y por qué no decirlo, una de las mejores ciudades del país"

Entre los empresarios que destacaron la labor realizada por el municipio en estos últimos tres años se encuentra Fernando Sánchez Alen, un coquimbano y "aurinegro por encima de todo", hombre que con visión ha iniciado diversos negocios, destacando entre ellos la fábrica de colchones

Celta que entrega trabajo a más de 600 personas. Sánchez Alen, comprometió su apoyo para que la comuna que tanto ama, siga creciendo y siendo un ejemplo a nivel nacional.

"Estamos dispuestos a ayudar, a responder al llamado del alcalde para que los empresarios hagamos todo lo posible por hermosear Coquimbo y ayudar en eso. Tenemos que actuar en conjunto, porque a todos nos corresponde y todos los empresarios tenemos un gran cariño por Coquimbo, igual que lo que demuestra el señor alcalde y todo su equipo. Por lo que pudimos ver hoy día hay grandes proyectos y nosotros vamos a estar ahí, al pie del cañón para colaborar en lo que podamos", agrega el empresario.

Durante el seminario se presentaron también las grandes obras que se espera iniciar y ejecutar de aquí al 2030 como el Parque Humedal El Culebrón, Parque La Pampilla, Paseo La Herradura, Hospital de Coquimbo, Circunvalación Eje Cisternas, Reactivación del Barrio Inglés, Museo de Historia, Plan Tongoy, Plan Guanaqueros y Plan Rural, Construcción de teleférico, Parque Cruz del Tercer Milenio, Rueda de la fortuna, Mercado del Mar, Mejoramiento del Borde Costero y Mejoramiento Integral del Centro.

Entre los gremios presentes y que plantearon su apoyo a esta nueva Corporación se cuentan la Cámara de Comercio y Turismo de Coquimbo, la Asociación Gremial de Industriales de Coquimbo, Asoinco; la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional, Coquimbo, CIDERE; la Cámara Chilena de la Construcción y representantes de rubros del transporte, inmobiliario, comercio y Pymes.



Proyecto Rueda de la Fortuna, Parque O'Higgins.



Proyecto Teleférico Coquimbo.